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Bonsoir,

Je vous pris de trouver ci-joint ma contribution à l'enquête publique sur le projet de laverie nucléaire UNITECH en Haute-
Marne.

Je vous remercie par avance de me tenir informer des suites de cette procédure.

Bien cordialement,

--
Juliette Clément
06.66.78.29.12
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Juliette Clément
11 rue de Fontarabie
75020 Paris

Le 20 Décembre 2019,

Madame la Présidente, Monsieur le Président de la commission d’enquête publique sur le
projet de laverie nucléaire UNITECH.

Bonjour,

Je m'appelle Juliette Clément. J'ai grandi à Montier-en-Der en Haute-Marne. Après des études
à Reims, je vis à Paris où je suis Designer.

Je vous écris aujourd'hui pour vous faire part de mes inquiétudes sur le projet  de « laverie
nucléaire » à Suzannecourt.

Je suis restée très attachée à mon département d'origine et je l'observe devenir petit à petit le
pôle de gestion des déchets radioactifs français. En plus du projet d’enfouissement de Bure à
seulement quelques kilomètres, ce projet de blanchisserie vient confirmer cette observation.
En effet, certains rejets se feront directement dans la Marne à proximité des lieux de captage
des communes de Vecqeville, de Joinville et de Thonnance-lès-Joinville.

Ce projet est très inquiétant pour les habitants proches du site pour de nombreuses raisons :
la possible contamination des eaux destinées à la consommation, le manque d'études sur la
consommation des fruits et légumes ou encore d'éventuels risques de cancers.

Extrait du rapport de F. Chiesi, Hydrologue.

Extrait du rapport de l'ARS :



Il  est  incompréhensible  que  l'ARS  donne  son  accord  pour  ce  projet  avec  de  telles
conclusions.

Dans le même temps avec sa campagne « la Haute-Marne inspire respire », le département
semble vouloir attirer les néo-ruraux qui quittent les villes à la recherche d'un meilleur cadre de
vie, de plus d'espace, de verdure et surtout moins de pollution. 

On peux ainsi lire sur le site https://www.respirez-inspirez.com:

Le projet  d'UNITECH n'apporte pas les  garanties  nécessaires qui  pourraient  rassurer  les
Haut-Marnais. De plus, il va dégrader l'image du département qui n'est d'ores et déjà pas très
attractif,  comme le  montre  la  diminution  du nombre  d'habitants  chaque année.  Ce projet
pourrait contrarier le développement du territoire. Je suis totalement opposée.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à ma démarche,

Veuillez recevoir mes sincères salutations,

Juliette Clément.

https://www.respirez-inspirez.com/



